

AOÛT 1972 .-

Carrefour Ile 29

conduisant à BUIRE SUR ANCRE.- (80)

Heure : vers 22 h

Témoins : M. TOURBIER et 3 camarades anonymes.

Les témoins allaient au bai à Albert en cyclomoteur. Il faisait très beau une légère brise soufflait. L'attention de M. TOURBIER et de ses amis fut attirée par une lumière rouge qui se déplaçait à grande vitesse dans le sens ALBERT - BUIRE SUR ANCRE. La lumière traversa le ciel, puis se stabilisa légèrement pour décrire une courbe jusqu'à son atterrissage dans un champ proche. A ce moment ils reconnurent la forme d'une soucoupe volante. Elle était d'une luminosité très vive, d'un rouge feu (terme du témoin). Un bourdonnement se fit entendre et les lumières des cyclomoteurs faiblirent doucement sans s'éteindre tout à fait. L'objet ne changea pas de forme, mais sa couleur devint plus visible. Elle était grise comme celle de l'aluminium. Un cercle orange se formait autour de l'objet. Cet engin avait environ 5 à 6 m de diamètre et une hauteur de 2 m. En dessous, plus particulièrement du cercle orange, des feux clignotaient dans un ordre organisé : orange - rouge - jaune très brillant - vert - orange. Par moment, un éclair bleu partait de l'objet vers le ciel. (le témoin ne peut préciser de quel endroit exact il partait). Il y avait également des sortes de hublots d'un blanc brillant. Les témoins approchèrent avec prudence de l'objet à environ 20 m. Alors des projections lumineuses partirent de dessous l'engin qui était posé sur des béquilles, personne ne sortit de l'engin qui était posé sur des béquilles, personne

SUITE BUIRE SUR ANCIEN .-

ne sortit de l'engin. Les témoins approchèrent encore, une sensation de chaleur les éprouva puis l'objet se souleva du sol avec un bourdonnement comme à son arrivée et un grand courant d'air se fit sentir. L'O.V.N.I. prit de la vitesse et disparut après avoir lancé un éclair bleu dans le ciel. Lorsqu'il fut très loin les lumières des cyclomoteurs redevinrent normales. Les témoins allèrent dans le champ sur le lieu de l'atterrissage pour constater que le sol était très chaud, très tassé, comme lisse. Ils remarquèrent quatre trous de 10 cm de diamètre environ. Les témoins constatèrent que leurs quatre montres étaient déréglées, les aiguilles de l'une d'elles tournaient très vite, les trois autres donnaient des heures dissemblables. Grand énervement pendant quelques heures à signaler sur le plan physique.

(Enquête de M. Serge DROUVAULT)

L.D.L.N. N° 133. (Mars 1974)